

L'élevage des poules est en haute estime chez les Américains, j'en trouve une nouvelle preuve dans ce fait qu'en 1897, la législature de l'État de l'Illinois accordait à *The Illinois State Poultry Association* une subvention de \$2 000, et insérait dans le préambule de cette décision législative la déclaration suivante :

“ Puisque l'on encourage par tous les moyens possibles la fabrication du beurre et du fromage, il n'est que juste de contribuer à l'avancement de l'élevage des poules, qui est une source de profits autrement plus sûre que l'industrie laitière.”

Parmi les principaux pays d'exportation, la Russie tient la tête avec.....\$20 000 000 puis viennent successivement :

le Danemark.....	14 000 000
l'Allemagne.....	7 000 000
la Belgique.....	3 600 000
la France.....	2 400 000
l'Italie.....	2 000 000
la Turquie.....	1 800 000
l'Égypte.....	1 200 000
le Canada (1905).....	712 866

D'après toutes ces données statistiques, il ressort donc de toute évidence que l'élevage des